



## Votará PAN contra Ejército en las calles hasta el 2028

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México anunció que votará en contra de la extensión de la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, que se discutirá el próximo martes en el pleno.

Tal como lo hicieron en la Cámara de Diputados y el Senado, subrayaron que la militarización no es la salida a los problemas de inseguridad que afectan al país.

El coordinador del PAN, Christian Von Roerich, aseguró que atenderán el llamado de su dirigente nacional, Marko Cortés, para ir en contra de esta propuesta.

"Tenemos la firme convicción de que esta no es la forma de acabar con la inseguridad. A Morena le hace falta corregir la

estrategia y aceptar los errores que ha cometido, esto, de la mano de la oposición que quiere que se le garantice paz y tranquilidad a las y los mexicanos", dijo.

Subrayó que a la CDMX le falta una mejor política de seguridad pública, las alcaldías de Morena no han logrado entender que esta agenda requiere inversión y coordinación con la policía capitalina, como lo hace la alcaldía Benito Juárez.

Recordó que el INEGI dio a conocer que la administración panista de Santiago Taboada es primer lugar seguridad, gracias a las labores de inteligencia y de táctica que ofrece la alcaldía a sus policías. Sin embargo, ocho de cada diez habitantes se sienten inseguros en la CDMX.

FOTO: CUARTOSCURD/ARCHIVO



**Reprueba** Acción Nacional la estrategia militar.